
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 85 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

L'anno duemilatredici, il giorno trenta, del mese di dicembre, alle ore 10,48 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI
i

1 LO PRESTI ANTONINO ;<

2 GRECO FILIPPA

3 OLIVERIPIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO ,

8 DIBLASISIRIO -'?• ,

9 PELLIGRA GIULIANA

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE ;

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione sono presenti il Sindaco Leanza e l'Assessore
Profeta-
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DEL PRESIDENTE E DEI CONSfòllIEROCC)BfiUNAU

-II Presidente Arcuria, per prima cosa, propone di nominare come scrutatori i Consiglieri
Scozzarella, Scarpaci e Pelligra. Mette, quindi, ai voti tale sua proposta, col seguente esito: -
Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama
l'esito della votazione.-

-II Presidente Arcuria propone, poi, cinque minuti di sospensione dei lavori consiliari, per valutare
gli argomenti da discutere. Mette, quindi, ai voti, alle ore 10,50, tale sua proposta di sospensione,
col seguente esito: Presenti: 10; -Votanti: 10; -Favorevoli: 10; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso
Presidente proclama l'esito della votazione.-

-Alla ripresa, alle ore 11,10? sono presenti n. 11 Consiglieri ed assenti n. 04 Consiglieri
(Gallina, Cutrona, Lo Presti e Di Blàsi).-

•iL'

-II Presidente Arcuria fa presente che, durante la sospensione, è stato deciso di trattare prima i
seguenti punti posti all'O.D.G.: 1 — 2 — 7 — 1 2 — 15 — 16, nel medesimo ordine. Mette, quindi, ai
voti tale sua proposta, col seguente esito: -Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: 0.
Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della votazione.-

-II Presidente Arcuria passa, poi, al primo punto posto all'O.D.G., dando la parola al Consigliere
Trovato.-

v.

-Il Consigliere Trovato riferisce che;, sulla stabilizzazione non fatta dei 5 PUC, ha ricevuto una
nota del Sindaco. Evidenzia, poi,,,che, su tale mancata stabilizzazione, ci sono delle precise
responsabilità da parte dell'Amm.ne Com.le, in quanto l'Amm.ne Com.le non ha fatto la richiesta di
finanziamento alla Regione Siciliana. Rileva, quindi, che si sarebbe dovuto fare una delibera di
Giunta Com-le, che non è stata fatta.. Invita, inoltre, il Sindaco a fare una sua relazione in merito,
con invito a metterla alPO.D.G. del prossimo Consiglio Coroule.-

-II Presidente Arcuria mette, poi, ai voti la discussione di questo punto, col seguente esito:
Presenti: 11; -Votanti: 11; -Favorevoli: 11; -Contrari: 0. Dopodiché, lo stesso Presidente
proclama l'esito della votazione.-

'•} '

-II Sindaco Leanza riferisce che questo argomento meriterebbe, per la sua importanza, di essere
discusso con la necessaria calma. .Tuttavia, evidenzia che ha fatto una sua nota in merito, che si
può anche leggere in questa seduta, se i Consiglieri fossero disponibili. Fa presente, quindi, che
l'Amm-ne Com.le, su questo argomento, è andata avanti sulla procedura, nonostante i pareri
sfavorevoli dei funzionati e dei revisori. Parla, poi, di una Circolare del 2011, che invitava gli
Enti Locali ad andare avanti nelle stabilizzazioni, in deroga alla procedura normativa, in misura
percentuale ai posti a concorso. Evidenzia, altresì, che, al momento, in attesa che si possano fare
le stabilizzazioni, la Regione Siciliana sta autorizzando le proroghe dei contratti in corso di
scadenza. Riferisce, inoltre, che, per le stabilizzazioni, si farà un bacino unico, dove confluiranno
tutti i precari, al fine di essere stabilizzati, anche all'esterno dei Comuni, gradualmente, nel giro di
tre anni, e, cioè, entro l'anno 2016. . •- , Fa presente, poi, che l'Amm.ne Com.le ha fatto tutto quello
che poteva fare, nel rispetto dell'attuale normativa di Legge. Riferisce, inoltre, che il Sindaco di
Alcamo ha posto un quesito alla Corte dei Conti sull'argomento e che la medesima Corte si è,
nell'anno 2012, espressa in merito ,con una sua sentenza. Chiede, altresì, ai Consiglieri
Comunali di valutare bene la questione con una Commissione di indagine, sicuro com'è che
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FAmm.ne Com.le ha latto tutto quello che sì poteva tare in proposito. Riferisce, poi, che
l'Amm.ne Com.le ha fatto la richiesta di finanziamento alla Regione, e che il funzionario reg.le ha
risposto in merito dicendo che quanto ' fatto dall'Amm.ne Com.le non poteva sortire nessun effetto,
in quanto aveva come riferimento una circolare, che non è una norma di legge. Evidenzia,
inoltre, che rimane forte l'impegno delPAmm.ne Com.le in merito, in quanto si è in attesa di una
nuova circolare regionale, che dovrebbe chiarire meglio come avviare le procedure di
stabilizzazione.-

-II Consigliere Interlicchia fa presente che già l'anno scorso si era parlato della delibera di Giunta
Comunale per il finanziamento dei cinque dipendenti. Riferisce, quindi, dei ritardi dell'Amm.ne
Corale. Raccoglie, poi, l'invito per la costituzione di una Commissione d'indagine, alla quale
dovrebbe partecipare anche qualche funzionario regionale e qualche funzionario della Corte dei
Conti. Evidenzia, infine, che, per ora, dobbiamo accontentarci di prorogare i contratti in scadenza. -

-II Consigliere Trovato fa presente1 che il vero problema è che adesso ci sono cinque dipendenti
che rischiano di andare a casa. Aspetta, quindi, che si costituisca la Commissione di indagine per
verificare bene come sono andate le cpse. Riferisce, inoltre, che al terzo settore c'era una delibera
di Giunta Ccomle, che, poi, non è stata trasformata in lettera di finanziamento alla Regione.-

-II Consigliere Speranza dice di ^essere d'accordo con quanto proposto dal Sindaco, sulla
costituzione di una Commissione d'indagine. Riferisce, poi, che il Consigliere Comunale ha
una funzione di controllo, e, quando' c'è qualcosa che non va, il Consiglio Comunale dovrebbe
comunicare i fatti agli organi competenti. Si augura, quindi, che oggi, con l'approvazione del
bilancio 2013, si possa agevolare il percorso in favore dei cinque dipendenti comunali. Spende,
infine, una parola a favore dei funzionali comunali.-

-, i
-II Consigliere Scozzarella evidenzia, altresì, che la procedura dei cinque PUC è diversa "rispetto
agli altri precari, e che la stessa si sarebbe dovuta iniziare nell'anno 2012. Auspica, infine, che tutti
(sia Amm.ne Com.le, che Consiglio Com.le) tendano ad andare verso la proroga dei precari, tanto
da non lasciare a casa nessuno.-

-II Presidente Arcuria annuncia, infine, che, alle ore 16,30, ci sarà una riunione, presso la sala
consiliare, per discutere il problema del polo tessile.-



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESTOENTE IL SEGRETARIO GENERALE
F. Gre-ep-L G. Arteria A. Verso

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA A
Y

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data &3/U9/21TS? per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dall'ari 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe
IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e5

divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe

IL SEGRETARIO COMUNALE


